

Berstett, den 10. Oktober 1924
(bei Tübingen)

Sehr geehrter Herr Professor,

Aus Ihnen erhalten habe ich die Anfrage, ob ich mit einer Neu-Herausgabe meines Referats im Verlag Chr. Kaiser einverstanden sei möglichst ob ich bereit wäre, für diesen Neudruck eine »Neubearbeitung unter Berücksichtigung der seither gelten gemachten Kritik« vorzunehmen.

Darf ich, wenn ich Ihnen damit an der Deutschen öffentl. Reit trete soll, von Ihnen einige Worte erbitten, wo u. welche Art am ehesten Begegnung möglic ist. Georg Berg lässt mir durch Chr. Kaiser sagen, ich möcht vor allem die Kritik von Schaefer hineinarbeiten. Sie schreiben mir auf Ihrer Bastler Kart, für Sie ist übrigens bestens dankt, den Kritik stand es dem neuen Buch Schaefers über das »Geistproblem der Theologen«. Ein separat. Abdruck daraus ist nicht vorhanden?

Wollen Sie mir auch, sobald Sie darüber Beschluss ge. fasst haben, vielleicht, wo Ihre Antwort an Althaus, Werner und. erscheine, dann ich so früh wie möglich mein bestes Frühjahr wird über allem ja wohl werden, wenn ich die Arbeit darauf erweitern soll.

Ihre Gnädigste Gelegenheit, einen anfrage, ob sich der

Berliner stud. theol. für ankommen gebr. hat, der in Heft 4/22 in
"christl. Welt" eine "kritik", in wahrheit aber ein erläuterndes
Anmerkungen geschrieben hat. - Haben Sie Bonhagens Auszug
in der 5 oberst Zeile der Seite 375 von Heft 4 der "christl. Welt"
z. Theologie" nicht "gelesen"? -

In froher Erwartung der wissenschaftl. literatur, die wieder-
wegs ist (von Heft 8 Br.-d. S. gab es Christliche ab dem
Inhaltsangeh.) um mir neues Licht u. neue Müll
bringe soll, grüßt Sie

in aufrichtiger Freudebereitheit

Fr.

M. Kraeck.